



ますかがみ

学校だより 第2号
ひたちなか市立三反田小学校
令和5年5月1日発行
Tel 272-3443 児童数85名

学校だよりのタイトル〈校歌「磨く心のますかがみ」より〉(真澄の鏡〜まことに澄んだ鏡〜の略)

校庭の赤や白、紫色のツツジがきれいに咲き誇り、新緑が美しい季節になりました。子供たちは、「1年生を迎える会」を実施し、笑顔いっぱい元気に過ごしております。ただ、気温が汗ばむほど高くなったり、10度以上冷え込んだりと、めまぐるしく変わっています。今後も、体調管理に十分気を付けて生活していきたいと思います。



4月16日には、学習参観・各種総会・PTA専門委員会・学年懇談会があり、4月末には、家庭訪問がありました。保護者の皆様には、大変お世話になりました。今後とも、皆様と連携しながら、充実した教育活動を行っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

今年は、桜の開花が例年よりもずっと早かったですが、被爆アオギリ二世の苗木も、どんどん成長しています。1カ月の間に、葉っぱがこんなに大きくなりました。来校の際は、是非ご覧ください。



【4月27日のアオギリの様子】

5月の予定

- 2日(火) スクールカウンセラー来校 (午前)
 - 3日(水) 憲法記念日
 - 4日(木) みどりの日
 - 5日(金) こどもの日
 - 9日(火) 全職員出張のため特別日課【1年】13:55下校
尿検査提出 【2~6年】14:40下校
 - 11日(木) 全職員出張のため5時登校【全年】14:30下校
 - 12日(金) ICTサポーター来校
 - 13日(土) PTA親子奉仕作業8:00~9:00
※徒歩での来校にご協力ください。
 - 16日(火) スクールカウンセラー来校 (午後)
 - 17日(水) 運動会予行練習
 - 18日(木) 委員会活動 ※4年生以上6校時
 - 20日(土) 運動会8:30~引き渡し訓練11:50~
 - 21日(日) 運動会予備日①
 - 22日(月) 振替休業日
 - 24日(水) ICTサポーター来校
3年生社会科学区探検
 - 26日(金) 水泳学習 1~3年→ 8:35出発
4~6年→ 13:20出発
 - 27日(土) 運動会予備日②
 - 31日(水) 交通安全教室3・4年生
※交通公園 9:00出発 雨天実施
- ※ 毎週木曜日と金曜日には、外国語指導(AET)のアンディ先生が来校します。

地震発生を想定した避難訓練実施

4月21日に大地震発生を想定した避難訓練を実施し、次の点を確認しました。

- ★地震が発生したら、机の下に入り頭を守る。
- ★地震がひどくなりそうだったら、建物の外に逃げる。
- ★外に出るときは、落下物を確認してから出る。



★安全な避難経路を
通って、外に出る。

★外に出たら、人数
確認をするので、
静かに並んで座る。

全員約束を守り、落ち着いて行動できました。災害はいつ発生するか分かりません。学んだことを忘れずに、一人の時も落ち着いて行動してほしいと思います。



インターネットでひたちなか市立三反田小学校のホームページを検索していただき、**学校日記**を開いていただければ、学校の毎日の様子が見られます。また、**おたより**を開くと、この学校だよりもカラーでご覧いただけます。

5月は、体育的行事が連続します。各配付文書を確認し、ご協力をお願いします。

- 体力テスト（50m走・ソフトボール投げ・シャトルラン・反復横跳び・立ち幅跳び 等）
 - 運動会（1～3年生、4～6年生に分かれたり、縦割り班に分かれたりして競技します。）
 - 水泳学習（民間のスイミングスクールで4日間、泳力に応じて3班に分かれて活動します。）
- 楽しみながら、体力や運動能力の向上を目指します。



連休明けは、心身共に疲れが出やすい時期でもあります。
十分な栄養・休養・睡眠をとって、元気に活動できるよう
ご協力をお願いいたします。



おめでとう！

航空写真人文字の図案コンクール投票結果

4年 田口 緑莉さんの「MITANDA」が選ばれました。

5年 松本 楓夏さん・杉山 結依さん・平澤 莉音さん
石川 和磨さん・御代 樹さんの「ふた葉」・「虹」
のイラストも接戦でしたので、デジタル加工で入れてい
たきます。楽しみにしてください。

3年 雲類鷲 鈴夏さんが考えてくれた
「みんな元気がかがやけ三反田小学校」
は、横断幕に取り入れさせていただきます。ご協力ありがとうございました。



一年生も一生懸命選んで、投票してくれました。

PTA役員・地域ボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました！！

小さくなった体操服・白衣のご寄付



PTA役員の方が呼びかけてくださり、たくさんの体操服が集まりました。PTA総会の後に呼びかけたところ、多くの方が持ち帰ってくださいました。今後も、小さくなった体操服・白衣を受付、学習参観の日等にお渡ししたいと思います。

どうぞお声かけください。



航空写真人文字図案の投票用紙の集計作業を手伝ってくださった方々

『10年後の自分へ』の葉書

校長室の棚の中から、10年前に書かれた209枚の葉書が出てきました。葉書が入った箱には、2023年4月に投函してくださいと書いてありました。当時の全児童と全職員で書いたようでした。

郵便局に問い合わせたところ、50円の官製葉書なので、10円と1円と2円の切手を追加で貼らなければならないということが分かりました。たくさんの枚数で途方に暮れていたところ、PTA役員の方だけでなく卒業生の保護者の方までお手伝いに来てくださいました。お陰様で、アツという間に作業も終了し、無事に投函することができました。

後日、「全く忘れていました。読んでみて、とても嬉しかったです。」「本人が書いただけでなく、母からのメッセージや、妹が描いた絵もあって、家族で楽しみました。」「デジタルが進んだ時代に、アナログの手書きの葉書が届き、とても温かみを感じました。」等の感想が寄せられました。

学校でも、たくさんの方にお手伝いいただき、さらに、「子供が卒業しても、保護者OBとしてこれからもお手伝いさせてください。」というお言葉までいただき、心から嬉しく思いました。このように学校だけでなく、保護者・地域で協力し合い、子供たちを育てていけば、きっと、子供たちもそのような思いを受け継いでいってくれるだろうと思います。創立150周年事業も一緒に頑張りたいと思います。どうぞよろしくご協力をお願いします。



『10年後の自分へ』の葉書を投函するための追加切手貼りを手伝ってくださった方々